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La transition écologique et
notamment la biodiversité sont

un chapitre important dans
notre plan stratégique. 

Avec ce projet pilote, nous
souhaitons structurer notre

démarche et approfondir notre
réflexion afin d’avoir un projet
cohérent et pluriannuel sur le

sujet de la biodiversité.

MAIF met en place des projets et
accentue ses efforts pour diminuer
son empreinte environnementale.
Nous essaimons nos bonnes
pratiques testées sur le site du
siège dans tous les sites MAIF de
métropole et des DROM (démarche
chantiers propres, installation de
nichoirs, sensibilisation des
collaborateurs, labellisations des
bâtiments, diminution de l’impact
carbone de nos activités…).  

La politique au service Espaces
Verts est, depuis une dizaine
d’années, plus respectueuse de
l’environnement avec le zéro-phyto,
la réduction de la consommation en
eau, la mise en place d’actions en
faveur de la biodiversité (jachères,
ruches, éco-pâturage, diagnostic
ornithologique, …). Cela nous a
permis en 2020 d’obtenir pour les
jardins du siège le label Ecojardin,
en 2022 pour ceux de notre site
Angevin. 

En quelques mots, pouvez-vous vous
présenter ?

MAIF est une mutuelle d’assurance
avec 4 millions de sociétaires pour
un CA de 4.4 milliards d’euro en
2022. Devenue société à mission en
2020, elle a comme raison d’être de
porter une attention sincère à
l’autre et au monde. Je travaille au
service espaces verts MAIF pour
l’entretien des espaces extérieurs.

Pourquoi avoir intégré l'opération
pilote : "Entreprise et biodiversité :
un duo florissant" ?

Les écosystèmes naturels
constituent des réserves de
carbone et régulent la température
et le cycle de l’eau.
La régénération de la biodiversité
participe à atténuer les impacts du
changement climatique, et
contribue à contenir l’ampleur des
sinistres liés aux événements
climatiques.
C’est la raison pour laquelle en
qualité d’assureur nous travaillons
au quotidien pour sa préservation.
Nous n’avons qu’une seule planète,
et sa sauvegarde est l’affaire de
tous. 

Selon vous, pourquoi les entreprises
ont-elles un rôle à jouer et comment
les inciter à s’engager ?

Chaque acte compte et les
entreprises, à leur échelle,

doivent être une partie de la
solution, et non du problème.
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